

Schenefeld

Energiesparen nach Plan

[06.05.2013] Schenefeld setzt als erste Stadt in Schleswig-Holstein das dena-Programm „Energieeffiziente Kommune“ um.

Die Stadt Schenefeld (Kreis Pinneberg) will ihren Energieverbrauch und ihre Energieausgaben systematisch reduzieren. Hierzu nimmt sie – als erste Stadt in Schleswig-Holstein – am Programm „Energieeffiziente Kommune“ der Deutschen Energie-Agentur (dena) teil. In dessen Rahmen können Maßnahmen wie die energetische Sanierung städtischer Liegenschaften, die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Leuchten oder ein Mobilitätsmanagement in der Verwaltung umgesetzt werden. Nach Angaben der dena ist das Programm in mehrere Schritte untergliedert: Zuerst sollen in der Kommune die notwendigen Organisationsstrukturen geschaffen und die energetische Ausgangssituation analysiert werden. Danach können entsprechende Energieeffizienz- und Klimaschutzmaßnahmen entwickelt, geplant und umgesetzt werden. Schenefeld ist nach Magdeburg (15742+wir berichteten) und Remseck am Neckar (15493+wir berichteten) die bundesweit dritte Musterkommune, die das von der dena entwickelte Management-System für Kommunen einführt.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Deutsche Energie-Agentur (dena), Klimaschutz, Schenefeld